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Llaman a comunidad funcionaria a 

vacunarse en campaña Covid  

   Dados los magros resultados obtenidos, 

hasta ahora, en la Campaña de 

Vacunación contra el Covid, a través de la 

vacuna monovalente que contiene la 

variante Ómicron XBB, la cual alcanza, 

apenas al 1,4% de nuestra comunidad 

hospitalaria, las autoridades de nuestro 

recinto llaman a adoptar conductas de 

responsabilidad al respecto, dado que 

como trabajadores de la salud.

Las inoculaciones se iniciaron en áreas 

críticas como nuestra UPC y Unidad de 

Emergencias, extendiéndose a otros 

servicios clínicos gracias a la visita de 

nuestro equipo de Vacunatorio y 

Programa Nacional de Inmunizaciones.

 El personal puede agendar hora al anexo 

335556 y concurrir al Vacunatorio de 

lunes a jueves de 8 a 12:30 horas y de 14 

a 16 horas; mientras que los viernes la 

atención es hasta las 15 horas

Hospital incursiona con novedosas 

cirugías de próstata con láser

 Este martes 26 de diciembre se realizó la primera 

enucleación prostática por parte del equipo de Urología 

de nuestro Hospital, intervención posible gracias a la 

adquisición de un resectoscopio y a la capacitación de 

nuestro equipo de 5 urólogos del establecimiento, 

quienes dadas las ventajas de este tipo de cirugía láser, 

esperan llegar a un 90% de estas intervenciones 

quirúrgicas realizadas bajo esta técnica que repercute, 

además, en una menor estadía de días camas por parte 

de los pacientes post operados y menores 

complicaciones para ellos mismos.

   Cabe señalar que nuestro Hospital Biprovincial es el 

primero de la Red SSVQ y de toda la región en incorporar 

esta técnica quirúrgica y prestación para beneficio de sus 

usuarios, repercutiendo además en reducir Lista de 

Espera y vencimientos GES.  



Homenajean a querida ex funcionaria 

que creó agrupación “Payahospi”

   El pasado viernes 22 se realizó un lindo 

homenaje a nuestra querida ex compañera 

Carmen Gloria Quilodrán Jiménez, quien pese a los 

problemas de salud que le aquejan, ha continuado 

trayendo alegría a nuestro personal a través de la 

Agrupación “Payahospi”, la cual nació hace casi 10 

años para romper la monotonía y alegrar nuestras 

labores cotidianas.

    Este merecido homenaje nació por quienes 

continúan el legado de “Carmencita”, destacada ex 

Secretaria de Dirección, y contó con participación 

de numerosos funcionarios y representantes del 

equipo directivo, quienes brindaron una grata 

sorpresa a la ex funcionaria que también ha 

destacado por sus aportes en el Comité de 

Patrimonio del recinto.

   En la oportunidad, además de palabras de parte 

de nuestra Dirección, de “Payahospi”, de su ex 

Jefatura, entre otros, destacaron algunos números 

musicales que amenizaron esta actividad en que 

nuestra familia hospitalaria rindió un merecido 

homenaje a una de las nuestras.    

40 años 
cumplió nuestro 

“Pesebre en 
Vivo”

“Pesebre en Vivo” cumplió 40 años de 

tradición hospitalaria este 2023
El 19 de este mes se realizó la tradicional 

representación del Nacimiento de Jesús 
denominado “Pesebre en Vivo”, tradición de larga 
data en nuestro recinto asistencial que este año 
cumple 4 décadas desde que el año 1983 el ex 
funcionario administrativo, Sergio Latorre, 
motivara a sus pares para recrear este momento 
crucial para la cultura occidental y los creyentes 
del mundo entero. 
   Siendo esta la segunda vez que este “Pesebre 
en Vivo” se desarrolla en las nuevas 
dependencias del Hospital Biprovincial, en esta 
ocasión la actividad se trasladó hasta el Auditorio 
del establecimiento, donde concurrió el personal 
de salud tras su jornada de trabajo, y familias de 
la comunidad que compartieron esta jornada 
navideña.
  Tras saludos de las autoridades hospitalarias y 
estamentos de nuestro recinto, se sucedieron 
grandes números artísticos navideños, entre ellos 
un Coro de Funcionarios, para, finalmente, dar 
paso al tradicional “Pesebre en Vivo” con gran 
participación -anónima y abnegada- de 
funcionarios y nuestro Comité Recreativo. De esta 
manera, se logró reimpulsar esta tradición de 40 
años de nuestro Hospital, transformándose, para 
muchos, en un panorama imperdible en los días 
previos a cada Navidad.



Programa PRAIS conmemora Día 

de Derechos Humanos en Hospital

   Al conmemorarse el pasado 10 de diciembre 

los 75 años  de la Declaración Universal de los 

Derechos Humanos, el Programa de Reparación 

y Atención Integral en Salud, PRAIS, el cual 

funciona en nuestro Hospital Biprovincial 

Quillota Petorca, organizó un Concurso de 

Dibujo entre alumnos de colegios de las 

comunas de Quillota y La Cruz, realizándose el 

lunes 11 la premiación a los primeros lugares 

de este certamen que hermanó el arte, la 

cultura y los Derechos Humanos.

    La actividad, que contó con la presencia de la 

Directora de nuestra Red SSVQ, Andrea Quiero, 

autoridades hospitalarias, funcionarios y los 

propios ganadores del concurso, de las 

Escuelas de La Palma, Superior N° 1 de Quillota 

y del Colegio Leonardo Da Vinci de La Cruz, 

estuvo amenizada por un número artístico a 

cargo de la Escuela de Danza de la Ilustre 

Municipalidad de La Cruz, quienes deleitaron a 

los asistentes con su presentación. 

Más de 3500 
cirugías 

ambulatorias 
en CRR

Más de 3500 cirugías hemos realizado 

por estrategia de CRR
Más de 3 mil 500 Cirugías Mayores 

Ambulatorias, CMA, se han realizado en nuestros 
pabellones desde que se instauró, en octubre del 
2022, la estrategia de Centro de Resolutividad 
Regional, CRR, una vez que nos trasladamos a 
nuestras actuales dependencias, contribuyendo 
en gran forma en la reducción de la Lista de 
Espera Quirúrgica existente.
   Cabe recordar que los CRR son parte de un plan 
piloto del Minsal para disminuir la Lista de Espera 
Quirúrgica referida a casos en que los pacientes 
cumplan con los requisitos para una Cirugía 
Mayor Ambulatoria; es decir sin permanencia 
mayor a 24 horas en el recinto post operatorio. 
    Para ello nuestro Hospital ha destinado, de 
manera progresiva, 3 de los 10 pabellones con 
dicha finalidad, repercutiendo de gran manera en 
la optimización del uso de quirófanos y en la 
reducción de la Lista de Espera.
   La instauración del Hospital Biprovincial como 
Centro de Resolutividad Regional ha demandado 
el trabajo coordinado y conjunto de diversas 
áreas y unidades hospitalarias, como es el caso 
de Gestión de la Demanda que se ocupa de las 
Listas de Espera, la Unidad Pre Quirúrgica, que 
hace el seguimiento, contacto y preparación de 
pacientes previo a su intervención; el mismo 
Servicio de Pabellones en donde se opera a los 
pacientes; y el control post operatorio.



Programas hospitalarios se 

difundieron en comuna de Petorca

   Una comitiva de nuestro Hospital integrada 

por la jefatura de Servicio Social,  asistente 

social  Susan Salinas Mendoza; el psicólogo del 

programa PAIG Jorge Hidalgo Olivares; y el 

encargado de la Unidad de Participación Social, 

asistente social Luis Vergara, llegaron hasta la 

comuna de Petorca con el fin de informar a las 

comunidades de dicha comuna sobre los 

avances del Hospital Biprovincial. 

Además, los profesionales de la Subdirección 

de Gestión al Usuario y Participación Social, 

GUPS, informaron sobre los diversos programas 

implementados en nuestro establecimiento, 

visitando el Hospital de Petorca y Cecosf de 

Pedegua, conversando con integrante del 

consejo consultivo, dirigentes y funcionarios de 

ambos establecimientos. 

En la ocasión se presentó a las comunidades 

los programas Hospital Amigo, Programa PAIG y 

Ley Mila, respondiendo las consultas e 

inquietudes de los usuarios de la comuna de 

Petorca

500 fichas 
entregó Archivo 

en 
Autoevaluación

Buen ensayo de Acreditación de Calidad 

tuvimos gracias a autoevaluación 
El 1 de diciembre finalizó el proceso de 

autoevaluación de Calidad realizado por la 
Empresa SimpleSalud Limitada, en la que se 
efectuó la aplicación estándar del Manual 
completo y se visualizaron aquellas áreas y 
materias en que será necesario adoptar procesos 
de mejora, como una oportunidad para 
presentarnos de la mejor forma posible a nuestro 
primer proceso de Acreditación de Calidad como 
Hospital Biprovincial, en septiembre próximo.
   Esta autoevaluación dejó satisfecha a la Unidad 
de Calidad y Seguridad del Paciente, notándose 
orden y responsabilidad en la entrega de la 
información solicitada; es por ello que se felicita a 
todas las unidades y referentes partícipes de este 
ejercicio, con una mención especial para la 
Unidad de Archivo, la cual respondió de manera 
plena en la entrega de más de 500 fichas clínicas 
solicitadas en este ejercicio.
   Ahora, como institución, nos resta esperar los 
resultados que saldrán la primera quincena de 
enero, a partir de los cuales las jefaturas 
realizarán las respectivas modificaciones, de 
acuerdo a los resultados que arroje esta 
autoevaluación.
   De esta manera en buen pie iniciaremos el 2024 
en materia de Acreditación de Calidad, año 
crucial para obtener nuestra primera certificación 
en la materia como Hospital Biprovincial. 



Volvió la Feria de Emprendimiento 

y Navidad de pacientes NANEAS

  Tras años de pandemia y restricciones, el 

pasado  jueves 21 retornó la tradicional Feria 

de Emprendimiento NANEAS, en que los y las 

familiares y cuidadores de estos Niños y 

Adolescentes con Necesidades Especiales en 

Atención de Salud pudieron ofertar sus 

productos que elaboran para ir en directa 

ayuda a estos pacientes que son atendidos por 

un equipo multidisciplinario de nuestro 

Hospital, y que totalizan los más de 250 

usuarios de ambas provincias.

   De igual forma, ayer, jueves 28, se realizó la 

tradicional Fiesta Navideña que gestiona el 

propio equipo NANEAS, oportunidad en que 

las y los pacientes fueron recibidos –junto a 

sus cuidadoras/es- con música, disfraces, 

dulces y regalos de parte del Viejo Pascuero, 

en una hermosa actividad.  

24 camas 
psiquiátricas 
tendrá UHCIP

UHCIP tuvo visita Minsal y alista su 

apertura para febrero próximo 
El pasado miércoles 20 una comitiva del Minsal 

visitó nuestra Unidad de Hospitalización de 
Cuidados Intensivos Psiquiátricos adultos, la cual 
apronta una puesta en marcha progresiva de la 
dependencia desde el próximo mes de febrero 
cuando se aperturen las 6 primeras camas.
   En la ocasión el jefe de la Unidad, Dr. Francisco 
Chacón y la Enfermera Supervisora Ana Rojas 
presentaron, en una charla orientada a la 
comunidad hospitalaria, cómo será el Modelo de 
Atención de esta nueva dependencia, la cual 
cuenta con la particularidad de ser la primera 
UHCIP de nuestra Red del SSVQ, y las primeras 
camas psiquiátricas de toda la Quinta Región 
emplazadas en un Hospital no psiquiátrico. 
   Tras ello los personeros del Minsal, del SSVQ, de 
nuestro equipo directivo, Puesta en Marcha y de 
la misma UHCIP realizaron una visita a las 
dependencias aprovechando que se entregaban 
unas adecuaciones necesarias para el inicio de 
funcionamiento de esta Unidad que espera por su 
autorización sanitaria. 
   De acuerdo al cronograma ideado, se realizarán 
capacitaciones e inducciones al personal durante 
enero para, posteriormente, abrir 6 camas cada 
mes desde febrero próximo, hasta totalizar la 
Unidad a mediados del 2024 con las 24 camas 
contempladas en el proyecto original.



Hospital de Melipilla conoció 

experiencia de Puesta en Marcha

   Una intensa jornada de conocimiento de 

cómo fue nuestra experiencia en materia de 

Puesta en Marcha tuvo una delegación del 

Hospital de Melipilla encabezada por Marcela 

Vega, Enfermera a cargo del proceso de 

Puesta en Marcha del recinto perteneciente al 

Servicio de Salud Metropolitano Occidente, 

quien llegó en compañía de 2 psicólogos de 

Gestión del Cambio del citado recinto.

   En la oportunidad la Coordinadora de 

Puesta en Marcha de nuestro 

establecimiento, Dra. Rosemarie Aravena 

Núñez, expuso cómo se ha desarrollado el 

proceso en nuestro Hospital, desde el inicio 

de la Unidad el año 2017 hasta el día de hoy, 

con acento en lo que fue el traslado a estas 

dependencias. Además, la delegación del 

Hospital de Melipilla se impuso de cómo se 

realizó la Gestión del Cambio, y los procesos 

de Comunicaciones y Participación Social en 

torno a la llegada a nuestra nueva casa.

   Por último, la delegación del Hospital de 

Melipilla realizó un recorrido por diversas 

áreas de nuestro recinto.  

Cerca de $40 
millones fue 
inversión en 

equipo de 
biopsias

Nuevo equipamiento de Anatomía 

Patológica para biopsias
Este mes comenzó su funcionamiento el nuevo 

procesador de tejidos de la Unidad de Anatomía 
Patológica, el Epredia Excelsior AS, equipo que es 
la piedra angular de los tejidos obtenidos 
mediante biopsias realizadas en el recinto, 
otorgando soporte a la muestra para que, 
posteriormente, pueda ser cortada y analizada por 
los profesionales y facultativos de la Unidad.
   La llegada de este nuevo equipo, cuyo costo de 
inversión es cercano a los 40 millones de pesos, 
fue posible gracias al trabajo conjunto y 
coordinado entre el Hospital Biprovincial Quillota 
Petorca, a través de la Subdirección Médica, la 
Subdirección de Operaciones, la Unidad de 
Equipos Médicos y la Unidad de Anatomía 
Patológica; y el SSVQ que financió la adquisición.
    Este nuevo procesador de tejidos viene a 
erigirse en la sala de inclusión de la Unidad de 
Anatomía Patológica de nuestro Hospital, pues 
recientemente hubo que dar de baja el procesador 
lineal que se había traído desde el ex Hospital San 
Martín, y que contaba con 24 años de 
funcionamiento, quedando como respaldo el 
equipo que venía en el proyecto del nuevo 
Hospital. Así, con estos dos equipos se puede 
mantener la operatividad plena de los ciclos de 
biopsias del recinto asistencial, pues el proceso de 
este equipamiento se extiende por cerca de 14 
horas.
   



Recibimos a referentes de 

Tuberculosis de toda la Red SSVQ

   En nuestro Auditorio se llevó a efecto una 
capacitación sobre control y eliminación de la 
Tuberculosis en la población, a la cual asistieron 
referentes de toda la red de Atención Primaria en 
Salud y Hospitales de la Red SSVQ.
     El curso, cuyo objetivo fue integrar, aplicar y 
reforzar los lineamientos de la Norma Técnica del 
Programa de Control y Eliminación de Tuberculosis, 
contó con expositores del equipo técnico de 
Tuberculosis del SSVQ, liderados por Pamela 
Condeza, Referente de Tuberculosis del Servicio de 
Salud.
     Además, expuso el Tecnólogo Médico Cristopher 
Contreras y los Dres. María Eugenia Pérez, Francisco 
González y Juan Pérez de Arce ante la atenta mirada 
de los referentes clínicos de toda la red, entre los 
que se encontraban los anfitriones, Dr. Baird Zegpi y 
la Enfermera Ana María Muñoz, referentes del 
Programa de Control y Eliminación de la Tuberculosis  
de nuestro Hospital Biprovincial. De esta manera 
esta actualización de contenidos acerca de cómo 
enfrentar la tuberculosis en la Red SSVQ aportará en 
beneficio de los pacientes y usuarios de la red.

Despedimos a funcionarios que se 

acogieron a retiro en 2021 y 2022
Dada la contingencia sanitaria por Covid 19 

que ha marcado la agenda durante los últimos 
años en nuestro Hospital y el mundo entero, es 
que como institución hemos debido posponer 
una serie de tradiciones que caracterizaban 
nuestra cultura hospitalaria, entre ellas el 
despedir de la manera debida a nuestras 
compañeras y compañeros que se acogen a 
retiro tras una vida al servicio de la salud pública.
   Conscientes de la deuda que, como institución, 
teníamos con nuestros ex compañeros jubilados 
los años 2021 y 2022, es que la Dirección del 
establecimiento encargó a la Unidad de Calidad 
de Vida Laboral  realizar un encuentro para 
despedir de la manera debida a 36 de los 
integrantes de nuestra familia hospitalaria que ya 
gozan de su merecido descanso tras décadas de 
esforzadas labores en nuestro establecimiento.
   En la oportunidad llegaron 21 de nuestros ex 
compañeros y compañeras, quienes 
acompañados de sus familias, ex colegas y 
funcionarios en general tuvieron su merecida 
despedida, la cual no estuvo exenta de la 
emoción propia de esta actividad en que 
agradecimos todo lo entregado por estos hoy ex 
trabajadores de la salud. 

36 ex 
funcionarios/
as jubilaron 
entre 2021 y 

2022



Más camas críticas permitieron dos 

procuras de órganos casi simultáneas

      Dos procuras multiorgánicas casi simultáneas se 

registraron en nuestro Hospital Biprovincial, 

actividad clínica que permitió disponer de hígados, 

riñones y córneas para pacientes en lista de espera 

que abrigan las esperanzas de recibir un órgano que 

les permita aumentar su sobrevida o mejorar la 

calidad de vida que poseen actualmente.

     Es importante señalar que la factibilidad de estas 

dos procuras multiorgánicas se debió, en parte, a la 

reciente apertura, a inicios de noviembre pasado, de 

seis nuevas camas de Cuidados Críticos en el 

establecimiento, con lo cual la disponibilidad de este 

importante recurso hospitalario alcanzó las 12 

camas de Cuidados Intensivos y 24 de Cuidados 

Intermedios en la UPC del recinto, aumentando con 

ello un 150% en relación a la disponibilidad de estos 

recursos en el ex Hospital San Martín.

Además, este hecho fue posible gracias al respeto de 

las familias a la decisión tomada por los pacientes en 

vida y al arduo trabajo del personal de la Unidad de 

Pacientes Críticos, Unidad de Emergencias, 

Pabellones y las coordinaciones locales y del SSVQ 

de Procura de Órganos.

2 procuras 
multiorgánicas de 

manera 
simultánea

Jornada de Manejo Integral de la 
Enfermedad Renal Crónica

Con destacados expositores se realizó la 
Jornada de Manejo Integral de la Enfermedad 
Renal Crónica en nuestro Auditorio, actividad 
organizada por la Subdirección Médica de 
nuestro recinto asistencial en conjunto con la 
Fundación Pro Salud Renal de la Sociedad 
Chilena de Nefrología.

   La actividad, que contó también con 
representantes de la Sociedad Latinoamericana 
de Nefrología e Hipertensión, estuvo orientada a 
médicos, enfermeros, kinesiólogos y 
nutricionistas de la micro red Quillota Petorca, 
tanto de la Red de Atención Primaria en Salud 
como de los hospitales de la zona.

   Además, esta actividad de corte académico fue 
abierta a la comunidad en general como forma 
de aportar en la promoción y prevención de la 
salud renal, y cuenta con participación de 
referentes del área del Ministerio de Salud y del 
SSVQ, realizándose también la charla magistral 
del Dr. Jorge Rico, Presidente de la Sociedad 
Latinoamericana de Nefrología e Hipertensión, 
la cual versará sobre "Terapias innovadoras de 
Manejo Médico de la Enfermedad Renal 
Crónica".



Médicos celebraron su Día con actividad 

de reconocimientos a los suyos

4 de diciembre 
se conmemoró 
Día del Médico

Equipo Respiratorio participó con 

dos ponencias en Congreso Nacional
Recientemente nuestro Equipo Respiratorio, 

integrado por la Dra. Juana Pavié, el Dr. Baird Zegpi, 

ambos médicos broncopulmonares, más el internista 

Daniel Poloni, quien espera realizar la 

subespecialidad, participaron del Congreso Nacional 

de Enfermedades Respiratorias, realizado en la ciudad 

de Puerto Varas, con dos trabajos representando a 

nuestro Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

   El primero de ellos versó sobre “Terapia en asma 

grave en un Hospital secundario”, y el segundo acerca 

de “Caracterización de paciente con fibrosis pulmonar 

con terapia de pirfenidona”. De igual forma, la Dra. 

Juana Pavié participó en la coordinación de un tótem 

de Enfermedades Respiratorias.

   Hay que destacar que la presencia de nuestro 

Equipo Respiratorio visibiliza parte del trabajo que se 

desarrolla en nuestro establecimiento en estos 

eventos académico – científicos a nivel nacional, 

situándonos en la vanguardia del manejo de 

enfermedades respiratorias en el país, lo cual debiese 

incentivar a otras especialidades de nuestro 

establecimiento para mostrar qué están 

desarrollando en este verdadero polo de desarrollo 

clínico en que pretende erigirse nuestro Hospital 

Biprovincial Quillota Petorca. 

Con motivo de la conmemoración del Día 
del Médico, que se conmemora oficialmente 
cada 3 de diciembre, es que el lunes 4 se 
llevó a efecto una actividad organizada por 
nuestra Subdirección Médica en conjunto 
con la Asociación de Médicos Funcionarios, 
AMFU, de nuestro Hospital.

   En la actividad se reconocieron a médicos 
con 40 años de labores en nuestro Hospital, 
como fueron las Dras. Genara Cabrera, 
Juana Pavié y Berta Zúñiga, además del Dr. 
Marcelo Ortiz. La actividad, que tuvo un 
gran número artístico por parte del violinista 
Raúl Figueroa, además, reconoció a médicos 
con 30 años de ejercicio de la profesión en 
nuestro establecimiento: Mariano Gutiérrez, 
Pedro Cordero, José Cortés, Walter 
Espinoza, Guido Vargas y Carlos Acevedo. 

   Además, el capítulo Regional del Colegio 
Médico envió sus saludos y 
reconocimientos, al igual que la Unidad de 
Gestión Oncológica, la cual reconoció al Dr. 
Alfredo Silva por su apoyo al Comité de 
Gestión Oncológica. 



Este mes retomamos las charlas a 

familiares de pacientes hospitalizados

     Este mes se retomaron las charlas a familiares de 

pacientes hospitalizados en las áreas de Médico 

Quirúrgico y Pediátrica, las que tienen por finalidad 

inducir a las familias de nuestros pacientes 

hospitalizados acerca de horarios, normas, deberes y 

derechos del paciente durante su proceso de 

hospitalización.

    Esta actividad se realizará de lunes a viernes a las 

11 horas en la Sala Ecuménica que se emplaza en el 

Pasillo Central de nuestro Hospital Biprovincial 

Quillota Petorca, emplazado en el primer paso del 

establecimiento, y está a cargo de Asistentes y 

Trabajadores Sociales de las Unidades de Servicio 

Social y Participación Social, previa a las visitas a 

pacientes que se inician a las 12 horas.

   Cabe señalar que lo ideal es que todos los 

familiares de pacientes hospitalizados pasen al día 

hábil siguiente del ingreso a sala por estas charlas, 

quedando excluida de ello los familiares de 

pacientes que permanecen en Pabellón, UPC, URA y 

otras unidades críticas.

4 niñas 
egresaron 

este 2023 de 
“Los 

Enanitos”

Jardín Infantil tuvo ceremonia de 
egreso 2023 y Fiesta de Navidad
Con gran participación de madres, padres, 

apoderados y tutores de las niñas y niños de 
nuestro Jardín Infantil “Los Enanitos” se llevó a 
efecto, el lunes 4, la Ceremonia de Egreso 
2023 y Fiesta de Navidad del recinto 
parvulario, el cual despidió a 4 de sus 
integrantes que este mes de diciembre 
egresan desde el Jardín Infantil al terminar su 
Nivel Medio Mayor e iniciar desde el 2024 su 
formación escolar.
    La actividad, que se desarrolló en nuestro 
Auditorio, además, tuvo por objeto realizar la 
tradicional festividad de Navidad por parte de 
los párvulos de los diferentes niveles, 
oportunidad en que niñas y niños cautivaron 
con sus bailes y atuendos navideños en un 
gran trabajo realizado por las tías del recinto, 
quienes prepararon durante un mes y medio 
esta actividad.
    Con ello nuestro Jardín Infantil “Los 
Enanitos” mantiene su tradición de realzar 
estas importantes fechas para los párvulos y 
sus familias, brindando una merecida 
despedida a las 4 compañeras que el próximo 
año ya no estarán en el recinto que dejan con 
el cariño de sus tías y compañeras y 
compañeros de otros niveles.



Se realizó premiación a mejor decoración de Navidad 2023
Este miércoles 27 se realizó la premiación por parte de nuestro Comité Recreativo a aquellas 

servicios o unidades que mejor decoraron sus dependencias con motivo de esta Navidad 2023. En 
primer lugar fue reconocida la unidad de Apoyos Clínicos, en segundo lugar Abastecimiento y 
Bodega, y en tercer lugar Médico Quirúrgico Infanto Juvenil. De igual forma también se destacaron 
áreas que se esmeraron en sus decoraciones como fueron REAS, la UTI Pediátrica, el tercer piso de 
nuestro Consultorio de Especialidades, Estadística y Equipos Médicos. Felicitaciones a todas y todos 
nuestros funcionarios que con cariño y dedicación dieron un cariz navideño a nuestra institución a 
través de este Concurso que entusiasmó a varios. 



Egreso y Fiesta de Navidad 2023 de nuestro Jardín Infantil



Egreso y Fiesta de Navidad 2023 de nuestro Jardín Infantil II



Médicos celebraron su día con reconocimientos



Médicos celebraron su día con reconocimientos II



Despedimos a nuestros jubilados los años 2021 y 2022
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Despedimos a nuestros jubilados los años 2021 y 2022 III
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Semana de Autoevaluación de Calidad



Pesebre en Vivo 2023: 40 años de tradición



Pesebre en Vivo 2023: 40 años de tradición II



Pesebre en Vivo 2023: 40 años de tradición III



Homenaje a Carmen Gloria Quilodrán
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